



とつきび

2017/3

No. 82

はつこう もがみ がくえん
発行／最上ふれあい学園
へんしゅう もがみ がくえんこうほう いいんかい
編集／最上ふれあい学園広報委員会

やまがたけん もがみぐん もがみまちおねあざとみさわ
〒999-6105 山形県最上郡最上町大字富沢 4467
TEL 0233-45-2236(代)・FAX 0233-45-2011
HP アドレス : <http://www.vega.ne.jp/~mogamifg/>
Eメールアドレス : mogamifg@vega.ne.jp



もく
目
じ
次

P 2 ^{えん ちょう}園長あいさつ

P 3 フォトコーナー

P 4~5 ^{ゆき}雪まつり

P 6 ボランティア・寄贈、^{きぞう}^{へんしゅう}^{こうき}^{ほか}編集後記



△
おにじゅづげん
鬼出現



雪まつり

ゆき
だい 第27回

冬の一日を楽しみましょう。



2月11日(土)にふれあい学園を会場に第27回の雪祭りが開催されました。今年は近年まれにみる暖冬で学園のまわりも雪が少ない状況でしたが、バラエティーに富んだ雪像やかまくらが製作され、当日はあいにくの雪模様でしたが会場では元気いっぷいに冬の一日を楽しむ姿が見られました。体育室での開会式の後には会場でのスノーモービルやスキー、ソリ滑りと様々なアトラクションがあり、みなさんの笑顔がはじけました。休憩には利用者のみなさんが希望していたお汁粉が振る舞われ、最後は御柴灯で終りました。

冬の寒空の中でも、保護者の皆様や来賓の方々、利用者、職員合わせ200名近くが参加され変わりなく雪祭りが開催された事をいって感謝の意を述べさせて頂きます。来年もこの会場で冬の一日を楽しみましょう。



航空写真

上空から「最上ふれあい学園」をご紹介！

最上ふれあい学園は、約8万m²ある広大な敷地にあり、最上町ふれあいの里（最上町指定管理事業）、ふれあいの里「さくら」と一体的に、最上ふれあい学園拠点区分として運営しています。ヤマドリが翼を広げた形の本棟は平成元年に建設されたものであり、平成25年度には屋根の葺き替えと外壁の改修を行いました。本棟の周辺には生活訓練棟や作業訓練棟などの他、水田や畑、果樹園など緑あふれる自然環境と四季が感動できる素晴らしい施設です。詳しくは学園HPをご覧ください。

<http://vega.ne.jp/~mogamifg/index.htm>



ご厚意に感謝

ありがとうございます



【寄贈】

- 12月17日 中村商店様 (りんご2箱)
- 12月21日 マックスバリュ最上店様 (ホールケーキ10個、ミカン3箱、菓子袋10個)
- 12月30日 伊藤 稔様 (しめ縄、ポスター)

【訪問】

- 12月21日 マックスバリュ最上店様



願い致します。

これまで同様に来年度も皆様に愛される様努力してまいりますので、より一層のご支援の程よろしくお

みそ作り

作業班を中心いて味噌の仕込みをしております。煮だした大豆を麹、塩と混ぜ、味噌球にして樽に仕込み、来年度の収穫祭まで寝かせ販売いたします。毎年美味しいと好評いたしました。そこで工程の一端を皆様に御観頂きます。



町内産
の大豆、
麹、塩を

バスケットボール観戦

トボール観戦に行かせて頂きました。初めてのプロバスケットボールの試合観戦という事もあり、利用者さんは目を輝かせて精一杯応援していました。貴重な時間過ごす事が出来ました。この場をお借りしまして、お札を申し上げます。



園内研修

AEDを用いた心肺蘇生法を行いました。AEDとは、突然心臓が正常に拍動できなくなつた心停止状態の心臓に対して、電気ショックを行い、心臓に対して、電気ショックを行います。これが迅速に行われたかどうかでその後の生存率、後遺症の有無に大きな差が出てきます。不測の事態に備えて参加した職員全員が真剣に研修に臨んでいました。また同時に骨折時などに用いられる三角巾の使用法も強しました。もこうした研修会を定期的に開催し、より良い利用者支援に繋がる様今後も努力してまいります。



編集後記

雪祭りの成功をもつて平成28年度の学園の大きな行事は全て大成功のうちに終了することが出来ました。これもひとえにご家族のみなさま、並びに地域のみなさまのおかげでございました。誠にありがとうございました。アメリカ大統領もドナルド・トランプ氏に変わり、世界中は図らずも大きな変革を迫られており先の見えにくい様相を呈しておりますが、学園はこれまで同様に来年度も皆様に愛される様努力してまいりますので、より一層のご支援の程よろしくお願い致します。